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金剛地区まちづくりシンポジウム～さあ踏み出そう はじめの１歩～ 

アンケート結果報告 

 

【アンケート結果】 

当日参加者：90名 

アンケート回収：37名分 （回収率 41％） 

※自由記述コメントは一部抜粋しています。 

 

●あなたについて 

性別 男 女 

人数 

（％） 

21人 

（56.8％） 

16人 

（43.2％） 

 

年齢 29歳以下 30歳代 40歳代 50歳代 60歳代 70歳以上 未記入 

人数 

（％） 

0人 

（0％） 

4人 

（10.8％） 

6人 

（16.2％） 

9人 

（24.3％） 

3人 

（8.1％） 

14人 

（37.9％） 

1人 

（2.7％） 

 

居住地 金剛地区 金剛東地区 市内 市外 未記入 

人数 

（％） 

21人 

（56.8％） 

7人 

（18.9％） 

4人 

（10.8％） 

3人 

（8.1％） 

2人 

（5.4％） 

 

 

●本シンポジウムを何でお知りになりましたか。（総数：42人） 

 
市広報誌 

市ウェブ

サイト 

SNS 

（FB等） 

チラシ・ 

ポスター 

知人に 

聞いて 
その他 

人数 

（％） 

12人 

（28.6％） 

1人 

（2.4％） 

1人 

（2.4％） 

8人 

（19.0％） 

9人 

（21.4％） 

11人 

（26.2％） 

〇「その他」の回答 

 ・金剛地区まちづくり会議  ・町会、自治会  ・回覧板 

 

●本日のシンポジウムは、どうでしたか。 

 良かった 悪かった どちらでもない 未記載 

人数 

（％） 

34人 

（91.9％） 

1人 

（2.7％） 

1人 

（2.7％） 

1人 

（2.7％） 
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□良かった 

・まちを良くしようと考えている方がたくさんおられると感じた。意識を持ってかかわ

ると見えてくるとの意見が印象的でした。 

・増田教授の話も、過去のＮＴのはじまりから最近の状況と詳しく話して頂き、本当に

わかりやすくて良かったです。また、宝楽氏の話も、実践している内容をわかりやす

く説明され、何事もチャレンジすることが必要だと気づきました。 

・多くの方が色々な活動をされていることが分かり、今後何かあれば関わりたいと思い

ました。他の地域の事例なども興味深かったです。 

 

□悪かった 

・若者向けの話題が少なく感じた。 

 

 

●今後、金剛地区のまちづくり活動に関わりたいと思いますか。 

 人数（％） 

積極的に関わりたい 9人（24.3％） 

機会があれば関わりたい 25人（67.6％） 

どちらでもない 1人（2.7％） 

あまり関わりたくない 0人（0％） 

全く関わりたくない 0人（0％） 

未記入 2人（5.4％） 

 

□積極的に関わりたい 

 ・一歩を踏み出すヒントが盛りだくさんあり、勇気が沸いてきた。 

 ・自分の住んでいる街だから。子ども達の役に立ちたいから。 

□機会があれば関わりたい 

 ・まちの活性化に役立てればと思っている。 

 ・一生住む街なので、より良くしたい。その為には住人１人１人の力が必要と考えて

いる為。 

 

 

●金剛地区のまちづくり活動で興味のある活動はありますか。※複数選択可 

 人数（％） 

居場所づくり 20人（26.7％） 

防災活動 8人（10.7％） 

イベント企画 15人（20.0％） 
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公園活用 15人（20.0％） 

情報発信 4人（5.3％） 

既存施設の活用 10人（13.3％） 

その他 0人（0％） 

未記入 3人（4.0％） 

 

※（  ）内は選択された項目です。 

・若者に魅力ある街づくりの為には、イベントや公園活用が有効と思われるから（イ

ベント・公園） 

・コミュニケーションの欠落が一番気になっている事ですので、公園の活用や落ち着

きの場所があれば良いと思います。（居場所・公園） 

 

●その他、ご意見・ご感想等をご自由にお書き下さい。 

・地域の中で活動したいと考えておられる方がたくさんおられることが分かって良か

ったです。 

 ・まず、何かをやってみる（一歩ふみ出す）ことが大事であると再認識した。 

 ・すぐ近所でこんなに活動しておられる方がいたんだとビックリしました。せっかく

の活動（イベント）に全く参加していなかったけれど次回から行ってみようと思い

ました。 

 ・まちの活性化は、ひととのつながりが大切だと思いました。 

・金剛バルを発展させていってほしい。 

 ・イベント、常設のカフェなど人が集まりやすく、人が交流・滞留できる場所をつく

ってほしい。 

 ・住んでいる人が満足できる街にしたいです。 

 

 

 

アンケートにご協力いただいた皆様、ありがとうございました。 


